

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



## Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#973 / 16 de noviembre 2024

**ENTRADA libre y gratuita**

**EX FRIGORÍFICO LIEBIG ANGLO FRAY BENTOS URUGUAY**

**NOVIEMBRE EN RÍO NEGRO**  
NATURALMENTE

6TA EDICIÓN

**15/16/17 NOVIEMBRE 2024**

MÁS INFO  
Escanee el código QR

Fray Bentos

## Griselda Crevoisier participó del acto protocolar en la Base Naval del Litoral Oeste “Capitán (CP) Luis Museffi”



La ceremonia conmemorativa se cumplió con motivo del 207° Aniversario de Creación de la Armada Nacional.

La Intendente de Río Negro, acompañada por el Capitán de Fragata (CG) Daniel Piriz, saludó a los efectivos de la Armada (Base Naval y Prefectura de Puerto). La actividad se desarrolló en instalaciones de la sede, contigua al Puente Internacional “Gral. San Martín”.



Fray Bentos

## Con excelente marco de público se presentó el libro “Memorias de una Pasión”



Se trata de una obra literaria del expresidente de la República Dr. Julio María Sanguinetti.

La actividad se desarrolló en sala del Museo “Luis A. Solari” y contó con la presencia del distinguido autor; la Intendente de Río Negro, Griselda Crevoisier; la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, entre otras autoridades del Gobierno Departamental y vecinos.

La instancia se dio en un intercambio distendido, oportunidad en la que el Dr. Sanguinetti, acompañado por los periodistas, Martín Rostán y Gerardo Arévalo, realizó una ponencia alusiva al libro, un recorrido por episodios de una trayectoria junto al arte, testimonios y recuerdos de un largo medio siglo; “Memorias de una Pasión” tiene carácter testimonial y reúne sus artículos, prólogos y discursos sobre artistas que formaron parte de su vida intelectual y afectiva.



Fray Bentos

## La Intendente Griselda Crevoisier recorrió las obras que se ejecutan en Las Cañas



Lo hizo acompañada por la administradora del balneario, Carolina Elhordoy.

Recordamos que, personal y maquinaria municipal, desde hace varios días está realizando diversos trabajos, entre ellos, la mejora de calles del Complejo Turístico.

Algunas de estas arterias intervenidas dentro del Centro Poblado, ya quedaron en óptimas condiciones para su transitabilidad.



Young

## Finalizaron las mejoras en la cancha deportiva del Barrio JC15



Estos espacios son escenarios muy populares, gracias a la variedad de actividades que se pueden desarrollar.

Se pintaron las líneas demarcatorias, se instalaron los arcos, tableros de básquetbol y soportes para la red de vóley, se plantaron cuatro columnas y se colocaron 8 focos de iluminación.

Esta obra se realizó en conjunto entre la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young.

Young

## Continúa la asistencia de estudiantes al MUARN



En esta oportunidad, la arqueóloga Andreina Bazzino, recibió en el Museo Arqueológico de Río Negro a alumnos del Colegio Young Day School y estudiantes del Liceo N° 2 "Timbó".

Ambos grupos realizaron talleres de cerámica, utilizando las técnicas que los indígenas usaban en la prehistoria.

El MUARN está abierto a todo público, de lunes a viernes de 09 a 15 horas.

Se invita a todas las instituciones que quieran hacer visitas guiadas, taller de cerámica, arte rupestre o charlas educativas, que se acerquen para coordinar fechas.

Sarandí de Navarro

## Se realizó la 2ª edición de la Peña Folclórica en los Pueblos



Este evento fue organizado por el Departamento de Descentralización y contó el apoyo de los Departamentos de Juventud y de Cultura de la Intendencia de Río Negro.

Participaron talentosos artistas, como Matías Antonioli, Luis Borggio, Gerardo y su acordeón, Priscila Aguilar, y Thiago Vasella.

Además de disfrutar de una noche de cultura y tradición, los asistentes pudieron recorrer los puestos de artesanos locales y regionales, quienes ofrecieron una variedad de productos que reflejan la riqueza y el talento de nuestra comunidad.

Algorta

## Intervenciones en la plaza principal de Algorta



Personal municipal realiza reparaciones en el caminero de este espacio público, el cual está ubicado en la entrada de la localidad.